

## "Road To School" Upaya Muspida terjun Langsung Ke Sekolah-Sekolah

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTASOSIAL.COM](http://SALATIGA.WARTASOSIAL.COM)

Jun 12, 2023 - 13:46



GETASAN- Dalam rangka "Road To School" Perwira Penghubung (Pabung) Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo menjadi Inspektur Upacara pada upacara pengibaran bendera merah putih di SMA N 1 Getasan Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang, Senin(12/06).



Hal tersebut dilakukan agar para Siswa dan Siswi selain mendapatkan suasana baru, dan juga untuk menambah wawasan/pengetahuan sekaligus mengenal lebih dekat tentang TNI. Upacara tersebut juga diikuti oleh Kabag Ren Polres Semarang, Danramil 03/Getasan, Kapolsek Getasan, Camat Getasan, Kepala Sekolah, Guru-Guru, Staff Tata Usaha, serta Siswa dan Siswi SMAN 1 Getasan.

Pabung menjelaskan bahwa kunjungan ke sekolah dengan menjadi Inspektur Upacara tersebut dilaksanakan untuk mengingatkan para siswa/siswi tentang pentingnya menjaga ketertiban dan kedisiplinan serta menjauhkan diri dari kenakalan remaja.

Selain itu tujuan dari kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menjalin silaturahmi antara Muspida Kecamatan Getasan dengan para pelajar dan guru.

Dalam amanatnya kepada para Siswa dan Siswi Mayor Budi Saroyo mengatakan bahwa sebagai pemuda dan pelajar yang merupakan harapan bangsa, diharapkan agar selalu mentaati tata tertib yang ada di sekolah, jauhi Narkoba dan pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan orang lain.

“Bekali diri dengan ilmu pengetahuan yang kalian dapatkan di bangku

sekolah,tantangan ke depan semakin kompleks,lapangan pekerjaan semakin sulit,apabila kalian tidak memiliki kemampuan dan kemauan maka akan sulit bersaing di masa yang akan datang”ujarnya.

Usai pelaksanaan Upacara Pabung juga memberikan informasi terkait lowongan TNI dan Polri serta mempersilahkan siswa yang berminat untuk menyiapkan diri dengan baik dan mendaftar.

Diakhir kesempatan, Perwiran Penghubung itu menghimbau kepada seluruh siswa untuk selalu mengikuti peraturan dan taat hukum. Para siswa juga diberi semangat untuk belajar, bekerja sangat baik untuk masa depan yang gemilang sehingga bisa meraih sukses dunia dan akhirat.

Editor:Yudha27